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Через большую нерегулируемость на рынке Форекс существует большое количество
недобросовестных брокеров. И любой трейдер, который хотя бы раз попадал к ним в
ловушку, думает, что Форекс – очередная пирамида.  

  

Ошибочным так же есть мнение, что здесь без особых усилий можно заработать
огромные деньги. Но без труда, как говориться и рыбку из пруда не выловишь. И
огромные прибыли здесь получают только профессиональные трейдеры, которые много
работают над совершенствованием своих экономических знаний и постоянно
вкладывающих в свое обучение.

  

Таким образом, на Форекс, как и в любой другой деятельности, можно заработать, если
много трудиться. Вторым фактором является правильный выбор брокера, который
сможет гарантировать сохранность ваших средств. Таким является компания AlumFX.

  

Основным принципом ее работы является «прибыль клиента – доход компании». Она
работает по лицензии FSA (The Financial Services Authority) – Управления Финансового
регулирования и надзора Великобритании. Все финансы компании отделены от
денежных средств клиентов, а это залог того, что вложения клиентов не участвуют в
бизнесе, а депозиты до 50 тыс. евро защищены Схемой Компенсации Финансовых Услуг.

  

Совсем недавно компания начала работать на российском рынке, предложив
российским трейдерам европейский уровень сервиса. Компания предлагает на выбор
три типа счетов: микросчет (для начинающих трейдеров), классический (для опытных
трейдеров) и профессиональный (для тех, кто оперирует большими торговыми
объемами). А какой подходит именно Вам помогут определиться консультанты
компании.

  

Если же у вас стоит вопрос о ликвидации юридического лица , то ресурс
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http://irkutsk.opg.ru/articles/likvidatsiya-yuridicheskogo-litsa-v-irkutske-pochemu-nuzhno-doveryat-professionalam
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Организованная Правовая Группа вам поможет решить его. Специалистами этой группы
уже не один раз приходилось заниматься ликвидацией юридических лиц, поэтому все
делается качественно и в срок.
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